

Projekt "Hofkonzert" - Wenn Mozart über den Schulhof klingt - Initiative „The Young ClassX“ veranstaltet Konzerte

08. Juli 2021 | Dresden

Eine besondere musikalische Überraschung erwartete in dieser Woche die Kinder [...]. Am Dienstag, den 06. Juli 2021, gastierte das Musikprojekt The Young ClassX auf dem Pausenhof der 63. Grundschule in Striesen [...]. Auf einer Zeitreise durch verschiedene Epochen und Genres konnten etwa 430 Schüler*innen Musik live erleben und zum aktuellen Radiohit „Wellerman“ selbst mitmachen. Unterstützt wird das Projekt durch das IT-Unternehmen Otto Group Solution Provider (OSP), das seit 1991 seinen Hauptsitz in Dresden hat und die Initiative The Young ClassX 2018 in die Stadt holte. In Kooperation mit der Hochschule für Musik Carl Maria von Weber sorgten Studierende mit den Aufführungen für ein besonderes musikalisches Erlebnis.

Schulhofkonzerte als Alternative zur Corona-Pause des MusikMobils

Die Idee der Schulhofkonzerte ist als Corona-bedingte Alternative zu den Fahrten des The Young ClassX MusikMobil entstanden. Vor der Pandemie brachte das kostenfreie musikpädagogische Shuttle Kinder und Jugendliche aus Dresden und Umgebung dorthin, wo Musik entsteht. Ob Konzerte, Proben oder Besuche bei Instrumentenbauern – viele spannende Ausflüge wurden in Kooperation mit der Hochschule für Musik realisiert und von OSP finanziert. Corona bremste die MusikMobilFahrten aus. Schulausflüge waren nicht erlaubt und so entwickelten die Studierenden im Seminar unter der Leitung von Martha Benkendorf das Projekt „MusikMobil andersrum: Wir kommen zu euch in die Schule!“.

*Begeisterte Reaktionen der Kinder und Lehrer*innen*

Mit Stücken der Wiener Klassik, Jazz der 30er Jahre, modernen Songs und Mitmachaktionen brachten die Studierenden den Kindern auf spielerische Weise verschiedene Musikstile näher. Bei den Schüler*innen und Lehrkräften [...] sorgten die Pausenhofkonzerte für Begeisterung: Mit Applaus, Mitklatschen und -singen sowie Zugaberufen begleiteten sie die Aufführung der fünf Musiker*innen der Hochschule. Nach den herausfordernden Zeiten des Schul-Lockdowns boten diese Konzerte eine willkommene Abwechslung. „Nach eineinhalb Jahren Pandemie und enormen Einschnitten für uns alle ist es wichtig, dass die Kinder wieder Gemeinschaft und Zusammenhalt erleben. Beim Singen und Musizieren entsteht etwas Neues, das zusammenschweißt und gemeinsam trägt. Deshalb sind wir sehr glücklich über das Angebot der Hofkonzerte von The Young ClassX.“, erklärt Dr. Annett Aurig, Schulleiterin der 63. Grundschule.

Verfasserin: Corinna Knöfel



Foto: Corinna Knöfel